

## Chronique #182



### Je ressens une présence invisible près de moi, Pourquoi ?

Il est important de savoir que l'invisible côtoie l'humain dans tous les sens du terme. L'invisible est partout, c'est un plan vibratoire qui s'est immiscé dans la matière. Ce plan invisible influence énormément le mental des humains dans la matière. Le fait que certaines personnes puissent ressentir ce plan vibratoire indique qu'elles ont une perception sensorielle très développée.

Cette perception sensorielle permet donc à un individu d'entrer en relation avec une des composantes de ce plan vibratoire. Cette composante fait relation à un fluide psychique qui entre en contact avec la partie sensorielle d'un individu ultrasensible. En fait, c'est le cerveau qui est mis à contribution, car celui-ci a subi des mutations, d'où la sensibilité sensorielle.

Il faut savoir que ce fluide psychique est un courant d'énergie qui s'amorce chez une personne sensible mentalement afin que celle-ci puisse lire la programmation du sujet.

Le sujet en question peut être une personne, un rappel sexuel, un événement quelconque qui se vit dans le moment présent et l'ego se sent perturbé par cette présence invisible qui l'assaille. Comment l'ego doit-il réagir face à cette présence invisible qui le trouble mentalement, surtout si cette présence invisible est très insistante de par sa matérialisation dans l'environnement de l'ego ?

Pour une personne sensible, mentalement, il est normal de ressentir ou de percevoir une présence invisible ou ce fluide psychique dans son environnement immédiat. Cette présence invisible fait référence à la programmation de la personne ou de l'événement en question, ceci est une lecture vibratoire sur un fluide psychique qui permet à la personne sensible d'avoir de l'information privilégiée.

### Mais comment traiter cette information privilégiée avec diligence ?

L'ego doit savoir que le traitement de l'information psychique se fait à partir de sa conscience mentalement refroidie. C'est-à-dire que l'ego ne doit surtout pas traiter cette information avec ses émotions, car il engendrerait un cataclysme ou un déferlement d'émotions, ce qui le plongerait dans les abîmes de sa psychologie rationnelle.

Cette présence invisible que l'ego ressent dans son mental doit être perçue comme une alliée qui permet à l'ego sensible d'appréhender mentalement la suite des événements par rapport à ce qu'il vit dans son moment présent.

La présence de l'invisible dans l'environnement de l'ego est normale en soi, c'est simplement l'ego qui n'est pas adapté mentalement à l'invisible. L'invisible a toujours été présent dans l'environnement de l'ego, c'est l'ego qui n'était pas présent mentalement à l'invisible de par sa densification.

Alors, lorsque l'ego sensible perçoit une présence invisible qui ne le lâche pas, cela indique à l'ego qu'il doit réagir immédiatement dans la matière.

Voici un exemple concret ; depuis quelques jours, je ressens fortement la présence d'une personne que je connais, mais que je ne côtoie pas. Il m'est possible de lire dans ce fluide psychique, ou dans cette présence invisible, que cette personne veut attenter à sa vie parce qu'elle ne peut plus supporter son action envers autrui.

Et maintenant, l'ego fait quoi avec cette information privilégiée ? Il doit la regarder froidement et c'est sa petite voix intérieure qui lui dictera la marche à suivre dans la matière.

## **Qu'est-ce que le ressenti psychique ?**

Ce terme fait référence à l'invisible, c'est une terminologie qui donne à l'ego l'accès au plan de l'invisible via sa sensibilité mentale. Il est très important pour l'ego de porter attention à cette présence invisible, l'ego doit entrevoir dans cette présence invisible une lecture vibratoire.

La lecture vibratoire est une communication avec le monde de l'invisible. Cette lecture peut considérablement aider l'ego dans différents mouvements de sa vie. La présence de l'invisible, c'est comme un gyroscope psychique incarné dans le mental de l'ego, elle lui fournit une direction constante sur la prise de décision dans un mouvement précis.

Il n'existe pas de communication erronée. Si la communication que l'ego perçoit est erronée, c'est que celui-ci l'a décodée avec ses émotions. Les émotions sont source de division, alors si l'ego décode une présence invisible avec ses émotions, il va tout simplement diffracter sa perception sensorielle.

Le décodage d'une présence invisible doit être froid, c'est-à-dire sans émotion. C'est ainsi que l'ego pourra travailler avec l'invisible et sa petite voix intérieure pour appliquer les consignes convenablement dans la matière.

## **Comment interpréter le ressenti d'une présence invisible ?**

L'ego doit savoir que sa vraie nature est psychique avant tout, il est passé du côté obscur de sa réalité pour vivre des expériences dans la matière. Ensuite, l'ego s'est doté d'un mental psychologique pour tempérer la perte de son contact psychique avec l'invisible.

Il est tout à fait normal de côtoyer l'invisible ou vice-versa, car ce plan vibratoire est intégré à la matière. Sans ce plan invisible, l'humain ne se serait pas développé mentalement, il serait encore à l'âge de pierre.

Plus l'ego évoluera en conscience plus l'invisible se rapprochera de lui jusqu'au jour où il y aura un contact permanent avec ce plan vibratoire. La vie dans l'invisible est comme dans la matière à la seule différence que ce plan vibratoire n'est pas densifié.

Le contact avec l'invisible sensibilisera l'ego à sa conscience psychique.

## **Est-ce normal de ressentir une forte présence invisible ?**

Oui, c'est normal surtout si l'invisible veut donner de l'information à l'ego pour le réaligner dans la matière.

Voici un fait vécu, à cette époque, j'avais à peine huit ans. En rentrant de l'école, je marchais avec mes amis en direction de la maison où j'habitais. Sur le chemin du retour, je voyais des êtres translucides et très grands qui nous accompagnaient puis j'avais dit à mes amis : "Nous ne sommes pas seuls ici, on est tous accompagnés d'être invisibles."

J'ai fait mention à mes amis que ces êtres invisibles étaient là pour nous accompagner tout au long de notre vie sur Terre.

Alors, oui, il est normal de ressentir l'invisible et celui-ci sera de plus en plus présent, car l'ego évolue en conscience.

Le monde de l'invisible va bientôt entrer en contact avec l'humain, car celui-ci a terminé son expérience avec la densification dans la matière.

Il faut voir cela comme un simple rappel à ses origines cosmiques.

## **Cette présence invisible, est-ce pour signaler un fait quelconque ?**

Cette présence de l'invisible signale à l'ego qu'il n'est pas seul dans la matière. L'ego doit savoir que c'est l'invisible qui supporte la matière. L'invisible a permis à l'humain d'expérimenter la matière, donc il est tout à fait compréhensible que l'invisible puisse faire acte de présence dans le mental de l'ego.

L'invisible est l'instigateur de la matière, c'est lui qui a densifié l'énergie pour former ce plan d'expérience que nous appelons la Terre.

L'ego doit faire UN avec l'invisible, car il est issu de ce plan, il n'appartient pas à la matière, il utilise la matière pour vivre des expériences à partir de ses corps subtils.

Comprendre l'invisible, c'est se savoir mentalement.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 25-01-2023  
**Fiche:** id-00261